



Großartiger Auftakt der The Young ClassX Saison im Rathaus

Am 26.09.2019 warteten 45 aufgeregte Sängerinnen und Sänger auf dem Schulhof auf den The Young ClassX Bus, denn an diesem Tag sollte es ins Rathaus zur Einbürgerungsfeier gehen. Für 21 Kinder aus den neuen 5. Klassen war es der erste große Auftritt.

Es wurde ein Riesenerfolg, denn die Freude und Begeisterung sprang sogar auf den Bürgermeister über, der es sich nicht nehmen ließ, sich persönlich bei unseren Sängerinnen und Sängern zu bedanken.

Jetzt freuen wir uns auf das Werkstattkonzert am 16.01.2020, denn dann können alle 115 Sängerinnen und Sänger unseres The Young ClassX Chores zeigen, was sie gelernt haben.

